



Ambassadeur de

LA RÉSERVE CITOYENNE

ÉDUCATION NATIONALE

La Réserve citoyenne de l'Éducation nationale, lancée le 12 mai 2015, offre à tous les citoyens la possibilité de s'engager bénévolement pour transmettre et faire vivre les valeurs de la République à l'École, aux côtés des enseignants, ou dans le cadre d'activités périscolaires. Elle est une opportunité pour l'École de bénéficier de l'engagement des acteurs de la société civile.

Inscrite au cœur de la Grande mobilisation de l'École pour les valeurs de la République, la Réserve citoyenne de l'Éducation nationale vise à permettre à l'École de trouver parmi les forces vives de la société civile des personnes qui s'engagent aux côtés des enseignants et des équipes éducatives pour la transmission des valeurs de la République.

Complémentaire des actions conduites par les associations partenaires de l'École, la Réserve citoyenne de l'Éducation nationale constitue **une forme d'engagement individuel bénévole** : elle répond aux demandes nombreuses de citoyens désireux d'apporter leur concours à la transmission des valeurs de la République.

Les ambassadeurs de la Réserve citoyenne

Pour diffuser le plus largement possible la démarche d'engagement aux côtés de l'École, le ministère de l'Éducation nationale s'associe avec **des personnes physiques ou morales désireuses de faire connaître auprès des citoyens en général, et en particulier auprès de leurs usagers et des membres de leurs réseaux, la possibilité de participer à la Réserve citoyenne et de promouvoir cet engagement pour les valeurs de la République.**

MGEN, construction sociale engagée et de conviction, s'investit et agit pour promouvoir la laïcité.

La laïcité est inscrite dans nos statuts. La laïcité n'est ni l'ignorance ni le rejet des différences. La neutralité de l'Etat et des services publics constitue l'un des piliers du vivre ensemble au sein de la République Française.

Tel est notamment le sens de notre engagement dans la réserve citoyenne de l'Éducation nationale

